

【新潟市立××中学校】令和4年12月8日ご来館

<内容>中越大震災・そなえについてプレゼン、防災工作、地震の揺れ体験

[感想]

○ 今回の見学で、中越地震について初めて知ったことがたくさんありました。その中でも、最も印象に残ったことは、新体感型地震シミュレーターMX4Dで体験した地震の怖さです。すごく迫力があり本物の地震を体験しているようでした。あの地震が普段生活している中で急に来ると思うとすごく怖いと思いました。今回のこの見学を通して、地震の備えをするということは、とても大事なんだと改めて感じました。

○ この学習を通して一番印象に残ったことは、やはり「震災への備えの大切さ」です。震災はいつ来るか予想ができないものです。そのさい、少しでも安全に避難し、一人でも多くの人の命が助かるためには、震災の基礎知識を学び、その場で対応できるような震災グッズの作り方を知るなど、突然の震災で命を守るための努力をしておく必要があるということがわかりました。

これからの生活の中で、家族で避難場所を確認するなど、今できるものもの備えについて見直していきたいです。大切なことを学ばせていただき、ありがとうございました。



○ 今回の学習の中で初めて知ったことがたくさんありました。その中でも、最も印象に残ったことは、地震発生時の状況をリアルに再現した映像を見たことです。私たちは大きな地震を体験したことがなく、とても貴重な体験でした。「自分の身は自分で守る」という教訓を学び、今後の生活につなげていきたいと思いました。

地震はとても恐ろしいものだということを改めて知ることができました。今回学んだことをこれからの生活にもいかしていきたいと思いました。